

75% des Étatsuniens sont favorables à la normalisation des relations avec Cuba



La Havane, 14 déc. (RHC).- 75% des Étatsuniens sont favorables à la normalisation des relations entre leur pays et Cuba. 73% appuient la levée totale du blocus économique, commercial et financier décrété officiellement par Washington contre Cuba en février 1962. Ce sont là les résultats d'un sondage réalisé par le Centre de la Recherche Pew.

Les chiffres sont supérieurs aux résultats d'un sondage semblable réalisé en 2015. Ce constat va à l'encontre des menaces proférées par le président élu, Donald Trump, de révoquer les décisions adoptées par l'administration Obama à l'égard de Cuba et de faire reculer le processus de normalisation des relations bilatérales entrepris en décembre 2014.

Le sondage de Pew, réalisé du 1er au 5 décembre, démontre, signale une dépêche de l'agence Prensa Latina, les divergences qui persistent entre démocrates et républicains au sujet de la politique à l'égard de Cuba.

Les démocrates sont plus favorables que les républicains aux liens diplomatiques avec Cuba et à la levée du blocus.

Malgré ces divergences, la plupart des républicains et des indépendants, 62%, approuvent le rétablissement des relations diplomatiques avec Cuba. Un chiffre pareil souhaite la levée du blocus.

Parmi les démocrates, ces pourcentages sont bien supérieurs : 87 et 84% respectivement.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/115443-75-des-etatsuniens-sont-favorables-a-la-normalisation-des-relations-avec-cuba>



Radio Habana Cuba